

平成 27 年 8 月 20 日

内閣官房内閣サイバーセキュリティセンター (NISC)

サイバーセキュリティ戦略本部第 4 回会合の開催について

本日、サイバーセキュリティ戦略本部（本部長：内閣官房長官。以下「本部」という。）の第 4 回会合が開催されたところ、その概要は以下のとおり。

1. 日本年金機構の個人情報流出事案に関する原因究明調査結果（案）について（決定）

本年 6 月 1 日に日本年金機構が公表した個人情報流出事案について、サイバーセキュリティ戦略本部として行った原因究明調査の結果を決定した。

2. サイバーセキュリティ戦略（案）について（決定）

サイバー攻撃がますます複雑化、巧妙化している中、サイバーセキュリティ対策の抜本的な強化が必要となっていることから、第 3 回戦略本部の議論結果や日本年金機構における情報流出事案の原因究明調査結果等を踏まえて見直した新たなサイバーセキュリティ戦略案を決定した。

3. サイバーセキュリティ 2015（案）について（決定）

新たなサイバーセキュリティ戦略に基づく最初の年次計画として、2015 年度に実施する具体的なサイバーセキュリティ施策を戦略の体系に沿って示した年次計画について、パブリックコメント案を決定した。

4. サイバーセキュリティ関係施策に関する平成 28 年度予算重点化方針（案）について（決定）

サイバーセキュリティ基本法に基づき、平成 28 年度のサイバーセキュリティ関連予算に関する予算重点化方針を決定した。

5. JPCERT/CC とのパートナーシップによるサイバー攻撃等への対応について（報告）

NISC が、JPCERT/CC と締結したパートナーシップを活用して行っている、政府機関、外郭団体、重要インフラ事業者等へのサイバー攻撃等への対応の状況について報告を行った。

（別添）資料一式

※ 本日の会議資料は、内閣官房内閣サイバーセキュリティセンターの Web サイトにおいても公表する。（<http://www.nisc.go.jp/conference/cs/>）